
Solicitação de estudo da possibilidade de aumento de linhas de ônibus no bairro Horto
Florestal.

Considerando o conforto dos moradores do local,

INDICO ao  Chefe  do  Executivo  sejam  adotadas  as  providências

cabíveis, junto ao setor competente, para solicitação de estudo da possibilidade de aumento

de linhas de ônibus no bairro Horto Florestal.

Sala das Sessões, em 19 de março de 2024.

QUÉZIA DOANE DE LUCCA
Quézia de Lucca 
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